

**D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”,
PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PERMANENTE
DE URBANISMO**

Varios vecinos usuarios del Aparcamiento de la Plaza del Tejar nos han comentado del mal estado en que se encuentra el mismo, falta de luces, baños averiados y múltiples desperfectos que demuestran una completa falta de mantenimiento del mismo.

Por lo anterior presento el siguiente RUEGO, se proceda a realizar los trámites pertinentes para que se proceda al correcto mantenimiento del mismo.

Andrés García-Caro Medina

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)

**D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”,
PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PERMANENTE
SOCIAL Y CULTURAL Y A LA DE URBANISMO**

Hemos podido comprobar que la valla perimetral de la parcela donde está ubicado el centro de actividades para la infancia “Divertilandia” se encuentra en mal estado y en zonas donde además no hay arbolado que impida la visibilidad del interior por lo que la seguridad de la instalación se puede ver reducida además de demostrar una falta de mantenimiento evidente.

Presento el siguiente RUEGO, se proceda a la reparación del vallado como del ajardinamiento que lo acompaña para el perfecto acondicionamiento del espacio.

Andrés García-Caro Medina

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)